

Chocan Morena y MC por fallo del TEPJF sobre violencia política

Se derivó de llamar traidores a la patria a opositores de la reforma eléctrica

DE LA REDACCIÓN

Morena y Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados chocaron ayer por la sentencia de la sala especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en la que determinó que el presidente Andrés Manuel López Obrador, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el coordinador del partido guinda en San Lázaro, Ignacio Mier, incurrieron en violencia política e institucional por calificar de traidores a la patria a los legisladores de oposición que votaron en contra de la reforma eléctrica.

Mier y el coordinador de los diputados federales emecistas, Jorge Álvarez Máynez, cruzaron señalamientos. El segundo acusó al primero de actuar de manera infantil, y este último le reviró pidiéndole comportarse como adulto.

Tras el fallo del TEPJF, el more-

nista reiteró que son traidores a la patria quienes sufragaron contra la citada reforma.

Álvarez Máynez respondió en su cuenta de Twitter: "No me incomoda el debate sobre la reforma eléctrica ni sobre ningún otro tema, diputado. Pero la traición a la patria es un delito que no se comete por pensar distinto. Y usted no tiene derecho a calumniar, aunque le parezca chistoso volverlo a hacer (es infantil)."

Destacó que la sentencia del tribunal derivó de un recurso presentado por él. "No por el 'viejo régimen' del que, por cierto, usted fue parte por décadas, al igual que los personajes más encumbrados de este régimen. Y aún así, siempre debatiré con usted con respeto y sin calumniarlo".

Mier le rebatió en su cuenta de Twitter: "Querido Jorge, podemos debatir todo, incluso lo que es calumnia, traición a la patria e infantilismo, para hacerlo empieza por comportarte como adulto. No es calumnia, es recomendación. Estar en contra del interés del pueblo es traición a la patria".

Álvarez expuso que va a seguir debatiendo ese tema con respeto, aunque "me tope reiteradamente con este nivel de discusión".